



# 輝☆動☆力

令和7年度  
第9号

文責：校長 寺田幸司

## 「前期後半」スタートしました！

7月19日からの41日間の夏休みが終わり、いよいよ前期の後半がスタートしました。初日の登校では、たくさんの夏休みの思い出と夏休み中にがんばった宿題や作品を抱えた子供たちで、これまで静かだった不知火小の校舎に、久しぶりに元気と笑顔あふれる賑やかさが戻ってきました！「やはり学校は子ども達の声で溢れなくては…」と感じたところです。

また、教室では、先生方からの笑顔と温かいメッセージに出迎えられ、友だちと夏休みの思い出話で盛り上がっていたようです。

ただ中には、授業中の集中力との戦いで勉強がなかなか身に入らなかつた人もいるようです。夏休み、生活リズムがくずれ気味だった人は、早く生活リズムを取り戻してほしいところです。御家庭でもご支援をよろしくお願ひします。



### 夏休み明けから一週間たって・・・

8月29日に前期後半の登校初日を迎え、一週間ほどたちましたが、すっかり学校の生活にも慣れ、元気いっぱい授業を受けている子が多くて安心しているところです。このままがんばってほしいところですが、心配事が2点。

1点目が感染症です。ここ最近、コロナが宇城市内の各小中学校でも流行り始めています。少しでも体調がおかしいなと感じましたら、医療機関への早めの受診をお願いいたします。

2点目が自然災害です。10月初め頃まで台風や大雨被害が心配される季節です。夏休み中の8月10日～11日にかけて宇城市でも大雨の大きな災害がありました。常に気象情報を確認しながら学校でも安全対策や情報発信を進めていきたいと思います。

## まだまだ熱中症にご用心！



9月というのに、連日のように「熱中症警戒アラート」が発令されるなど、今年の日本は、本当に「地球沸騰化」の驚異にさらされています。特に、成長過程でもある子供たちにとっては、深刻な状況です。学校でも、気温だけでなく、「暑さ指数」等の情報を確認しながら、熱中症予防策を講じていきたいと考えています。自分の命と健康を守ることを第一に考え、こまめに水分補給をする、外では帽子をかぶる習慣を身につける、体調に合わせて涼しいところで休憩を入れるなど、できることをしっかりと行動してほしいと願っています。御家庭でも、日頃の天気予報などを見ながら話題にしていただければと思います。

なお当面の間、登下校に関しては、これまで通り日傘の使用や体育服のハーフパンツ着用も可能としていますので、併せてご確認ください。

### 9月、10月の行事予定

9月 4日(木) 読み聞かせ	10月11日(土)～15日(水) 秋休み
9月10日(水) 教育事務所学校訪問	10月16日(木) 後期始業式
9月18日(木) 音楽集会（1・2年生）	10月22日(水) 振替休業日
10月 6日(月) 運動会全体練習開始	10月25日(土) 運動会
10月10日(金) 前期終業式	10月27日(月) 弁当の日



いよいよ運動会もやってきます！子ども達の「輝き」に期待！